

葉隠塾長日記

1981年に、88年のオリンピックはソウルで開催されることが決まり、立候補していた名古屋開催は実現しませんでした。当時中学生だった私はニュースを観て、ガッカリしたことを覚えています。ですが、それから45年後の来年、名古屋でアジア競技大会が開催されます。世間の関心はオリンピックほど高くありませんが、実はオリンピックよりも競技数が多く、参加する選手はオリンピックに次ぐ人数という大イベントです。トライアスロン仲間が数人、ボランティアに応募したことをきっかけに興味を湧き、宮古島トライアスロンをたたくさんの人に支えられて完走できたばかりでしたので、応募者が伸び悩んでいたため延長されていた応募期間最終日に、ボランティア登録をしました。ところが最初の説明会は、近くの会場はすべて締め切られており、東京へ行かなければならないことがわかったので、すぐに辞退申請をしました。すると半月後に、名古屋で説明会を追加開催すると連絡を受けましたので辞退をやめて、説明会に参加してきました。大会概要とボランティア活動紹介、今後のスケジュールなどを聞き、八人ずつグループ分けされて、お互いの自己紹介をしました。下は元気な大学生から、上は「本当はボランティアなんてしたにやあけとよう」（「したくないんだけど」の名古屋弁）とブツブツ言っている偏屈爺さん（笑）まで、さまざまな動機で応募されているのを知りました。果たして、どこでどんな役割になるのか、私にボランティアが務まるのかまだ不安いっぱいですが、少しでも大会を盛り上げていければと思います。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓（ひこさか さとる）

二宮和也くん目的で、NHK連続テレビ小説「あんぱん」を観始めました。朝ドラを観るのは人生初めてで、嵐とSKKEならどんな番組でも観てしまえます！とここまで良いのですが、二ノ出演機会を、ご存知でしょうか？ドラマのストーリー時から既に死亡しております、生前の回想シーンと思いの写真で登場したくらい：。今まで二、三回：でも内容の良さで欠かさず観続けております。

森 大輔（もり だいすけ）

我が家の庭にリンゴが生るようになりました。かなり前にカミさんがリンゴの庭に植えたのは、何となく知ってはいたのですが：。一個や二個、偶然に生ったとかではなく、結構な数の青リンゴです（笑）。小ぶりではありますが：。カラスに狙われる前に、早く刈り取らなければ（汗）。

左藤 史隆（さとう ふみたか）

二十年以上使用していたエアコンを、遂に買い換えました。決定的に壊れてはいなかったのですが、冷房運転させていて、温度を下げてみただけで室温があまり変わらない：。そんな印象を何度か感じたのが買い替えの決め手でした。今まではフィルター掃除は自分でしていたのですが、これからはエアコンが勝手に掃除してくれるので楽になります。これで少し現代人に追いつきました（笑）。

岡 洋次郎（おか ようじろう）

英語の勉強のために、スマホ（iPhone）を英語表示の設定にしております。Siriちゃんも英語で話しかけないと起動してくれません。自分で設定しておきながら、人前でSiriちゃんを起動させるのが小っ恥ずかしいです：。

大平 和彦（おおひら かずひこ）

我が家の風呂の順番の話ですが、子供が小さい頃は一番で、子供も一緒に洗うのが日課でした。やがて子供が大きくなり、ラスト前（ラストは嫁）がしばらく続き、最近では私が寝落ちしてお風呂が遅くなると嫁に言われラストになり、最後に風呂の浴槽、洗い場もセットで洗っております。洗うものが変わっています（笑）。

今月もお楽しみいただけましたか？

来月もよろしく願います！



楠精工株式会社

- ・社員数：42名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作（ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他）
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL: <http://www.kusunoki-dieholder.co.jp>